

## Einladung «Mahl am langen Tisch», Gründonnerstag, 17. April, 18.30 Uhr

---



«Sehnlich hat mich danach verlangt, vor meinem Leiden mit euch das Passalamme zu essen.» So empfängt Jesus seine Jünger zum Festessen am Gründonnerstag (Lk 22,15). Noch einmal mit den Freunden zusammen sein, gemeinsam essen und trinken, die Gemeinschaft genießen, das war sein Wunsch für diesen Abend. Im Verlauf des Essens gibt er ihnen eine Art heiligen Trinkspruch mit auf den Weg, ein Ritual um sich an ihn und ihre Gemeinschaft zu erinnern: das Abendmahl. Am nächsten Tag, Karfreitag wird er gekreuzigt.

Wir nehmen dieses Geschehen zum Anlass, um ebenfalls festlich zu essen und zu trinken. Im Sinne von Jesus teilen wir, was jeder mitbringt (Teilete). Zu Beginn feiern wir die Abendmahlszeremonie, wie Jesus sie hinterlassen hat.

Sie sind herzlich eingeladen zum gemeinsamen Mahl am langen Tisch. Vieljährige Erfahrung hat gezeigt, eine Abstimmung der Teilete braucht es nicht. Es hat sich immer gut gemischt. Wenn Sie trotzdem Rückfragen haben, wenden Sie sich gerne ans Sekretariat (Adresse oben).

Kirchenpflege der Ev. ref. Kirchgemeinde Oberglatt und Pfarrer Markus Zeifang